
高階まちづくり 通信
発⾏：川越市 都市計画部 新河岸駅周辺地区整備事務所 TEL：049-244-5588

平成３０年
１０月号

この通信は新河岸駅周辺地区のまちづくりの進捗や今後の予定を広く地域のみなさま
にお知らせするものです。



新河岸駅周辺地区が整備され、便
利になりましたが、更に魅⼒的な
まちにするにはどうしたらよいで
しょうか？

以前の新河岸駅周辺

現在の新河岸駅周辺

これから取組むまちづくり

利便性の向上

魅⼒・⽬標を⾒つける

市ではまちあるきやワークショッ
プを通して、地域の魅⼒を⾒つめ
直し、これからどのようなまちに
していきたいのか、みなさんと一
緒に考えていきます。

未来の新河岸駅周辺地区について一緒に考えてみ
ませんか



アンケートにおいて、まちの活性化について興味をお持ちの⽅が多く⾒られ
ました。これを踏まえ、市では新河岸駅周辺地区の賑わいに向け、地域の皆
さんが主役のまちづくりに取組んでいきます。

新河岸駅周辺地区事業説明会を開催しました！

なにをすればいいの？
難しそう・・・

私たちでもできるの？

まちの活性化や賑わいをもたらすといっても、漠然としていて実際に何をすれ
ばいいのか分からない方も多いと思います。そこでまちの活性化へ取り組む
きっかけとなるまちあるきとワークショップを開催することにしました！気軽
に散歩する気分でまちの活性化に触れてみませんか？

新河岸駅周辺地区の賑わいを、地域のみなさんと一
緒につくりあげていきます！

平成３０年８⽉４⽇（⼟）、⾼階市⺠センターにおいて事業説明会を開催し
ました。今年度以降の整備事業、今後のまちの活性化について説明を⾏い、併
せてアンケートを実施しました。

●本日お越しいただいた目的
について教えてください。

●当事務所主催の「新河岸周辺
地区のまちあるき」を開催する
ことになった場合、参加してみ
たいですか。

●当事務所でワークショップ
を開催した場合、参加して
みたいですか。

1 道路に関する工事や計画について知
りたい 24人

2 まちづくり全般について知りたい 16人
3 個別の相談をしたい 2人
4 その他 2人
5 無回答 1人

1 来場者として参加したい 19人
2 企画・運営に携わってみたい 2人
3 参加したくない 9人
4 無回答 2人

1 参加してみたい 12人
2 どちらかというと参加してみたい 11人
3 どちらかというと参加したくない 9人
4 参加したくない 2人
5 無回答 4人



事業説明会で頂いた主なご意見・ご質問をまとめました
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今後の都市計画道路の整備予定について詳しく教えてくださ
い。

寺尾⼤仙波線、北通り線どちらも⽤地取得に８年、⼯事に２
年で１０年後を⽬指して事業を進めていく予定です。

新河岸駅の東口駅前広場ができた
ことにより、東口を出て南側の道
路の交通量が増加し、狭くて危な
い状況です。この道路の整備計画
はありますか。

この道路は⼀部の区間が私道であ
り、整備が難しい状況です。今後、
地権者の方と調整し、整備につい
て検討してまいります。

駅が移動したことにより、駅前に交番がない状況ですが、交
番の移動は考えていますか。

駅前広場を設計する際、警察と協議した結果、既存の交番を
活⽤することとなりました。但し、ロータリーには管理⽤⾞
両を停めるスペースがあり、⽴番や巡回をしてもらうよう協
議依頼済みです。
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